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УДК 628.11.004.69

Реконструкция водозаборных скважин в сельской местности. Тесля В. Г. – С. 22.

Рассматриваются мероприятия по реконструкции простаивающих и действующих скважин сельскохозяйственного водоснабжения. Мероприятия включают восстановление производительности скважин реагентными методами, перераспределение притока к фильтру на ранее не задействованные интервалы с помощью специальных устройств, ликвидацию пес​кования путем установки дополнительного щелевого фильтра из поливинилхлорида. Рекомендации ориентированы в первую очередь на скважины, каптирующие рыхлые водовмещающие отложения.

Ключевые слова: подземные воды, водозаборная скважина, фильтр, восстановление производительности, пескование, дебит, реконструкция.

УДК 628.147.2:504.058

Сейсмостойкость наружных инженерных сетей из трубопроводов «Polytron-ProKan». Грановский А. В., Доттуев А. И. – С. 29.

Представлены результаты экспериментальных исследований на виброплатформе по оценке сейсмостойкости трубопроводов различного диаметра, используемых в качестве наружных инженерных коммуникаций. По результатам динамических испытаний установлено поведение трубопровода из полипропиленовых труб с двухслойной профилированной стенкой марки «Polytron-ProКan» при резонансе, а также в частотно-амплитудном диапазоне, соответствующем 7–9 баллов.

Ключевые слова: сейсмические воздействия, трубопровод, полимерные материалы, гофрированные двухслойные трубы.

УДК 628.16.32:658.562

От национальной премии качества – к европейской. Кинебас А. К., Киримитчиев А. П. – С. 33.

Рассказано об участии ГУП «Водоканал Санкт-Пе​тербурга» в конкурсе на соискание национальной и европейской премий в области качества, а также о роли самооценки предприятия по критериям модели премии для улучшения общей системы менеджмента предприятия.

Ключевые слова: улучшение системы менеджмента, самооценка предприятия, критерии модели.
УДК 377.3:628.1.2

Повышение квалификации работников диспетчерских служб ГУП «Водоканал Санкт-Петербурга». Кинебас А. К., Федотов Б. А., Тихонов П. А., Финогенов М. В., Варламова Е. В. – С. 39.

Рассматриваются вопросы создания системы подготовки и повышения квалификации оперативно-диспетчерского персонала на предприятиях городского водопроводно-канализационного хозяйства. Описан опыт ГУП «Водоканал Санкт-Петербурга» по построению и развитию такой системы на базе современных информационных технологий.

Ключевые слова: диспетчерские службы, учебные планы, система водоснабжения, аварийные ситуации, ав​томатизированные учебные курсы.

УДК 628.16.006.7

Опыт модернизации отстойников и осветлителей на станциях водоподготовки. Вольфтруб Л. И., Корабельников В. М., Гудошникова А. Е. – С. 47.
Приводятся способы модернизации различных конструкций камер хлопьеобразования, отстойников и осветлителей, основанных на использовании тонкослойно-рециркуляционного хлопьеобразова​ния и тонкослойного осаждения. Показаны преимущества разработанной авторами конструкции тонко​слойных сотоблоков, выпускаемых ЗАО «Экохолдинг». Приведены результаты длительной (более 10 лет) эксплуатации модернизированных отстойных сооружений в системах коммунальной и промышленной водоподготовки при различном составе природных вод и разных методах их обработки.

Ключевые слова: водоподготовка, модернизация, интенсификация, хлопьеобразование, осаждение, тонкослойные сотоблоки.

УДК 628.292

Энергосберегающие насосы для перекачивания сточ​ных вод. Редит М. – С. 53.

Даны рекомендации по подбору насосов для перекачивания сточных вод и соблюдения оптимального баланса между энергосбережением и минимальным риском засорения.

Ключевые слова: насос, рабочее колесо, двигатель, производительность, энергоэффективность, оптимизация конструкции.

УДК 681.121.82

Техническое обеспечение поверки водосчетчиков и расходомеров. Каргапольцев В. П. – С. 65.

Рассмотрены проблемы технического обеспечения поверки контрольно-измерительных приборов, используемых в коммунальном хозяйстве, водосчетчиков и расходомеров для подтверждения их соответствия требованиям установленных норм точности измерений.

Ключевые слова: водосчетчик, расходомер, проливное поверочное устройство, весовой метод поверки.
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UDC 628.11.004.69

Reconstruction of Water Wells in Countryside. Teslya V. G. – P. 22.

Measures concerning the reconstruction of standing idle and operating wells of agricultural water supply are considered. These measures include the restoration of wells capacity using the reagent methods, redistribution of a water inflow to a filter for spare intervals with the help of special devices, liquidation of sanding up installing the additional polyvinyl chloride edge filter. Recommendations are oriented, in the first place, to wells capturing friable, water containing deposits.

Key words: ground water, water well, filter, restoration of capacity, sanding up, yield, reconstruction.

UDC 628.147.2:504.058

Earthquake Resistance of Outer Utilities on the Basis of Polytron-ProКan Pipelines. Granovsky A. V., Dottuev A. I. – P. 29.

Results of experimental tests on a shake table with a view to evaluate the earthquake resistance of pipelines of various diameters used as outer utilities are presented. By results of dynamic tests the behaviour of the pipeline made of polypropylene pipes with a two-layer profiled wall of Polytron-ProКan brand has been established at resonance and also over the frequency-amplitude range of 7–9 points.

Key words: seismic action, pipeline, polymeric materials, corrugated two-layer pipes.

UDC 628.16.32:658.562

From National Quality Prize to European One. Kine​bas A. K., Kirimitchiev A. P. – P. 33.

It is told about participation of the FUE Vodokanal Sankt-Peterburga in the competition for National and European Prizes in the field of quality and also about the role of self-appraisal of the enterprise according to criteria of the prize model for improvement of the total system of enterprise management.

Key words: improvement of management system, self-appraisal of enterprise, criteria of model.

UDC 377.3:628.1.2

Raising the Level of Personnel’s Skill of Dispatching Services of the SUE Vodokanal Sankt-Peterburga. Kinebas A. K., Fedotov B. A., Tikhonov P. A., Finogenov M. V., Varlamova E. V. – P. 39.

Issues of the creation of the system of training and raising the level of operative-dispatching staff’s skill at enterprises of the city water supply and sewerage services are considered. The experience of the SUE Vodokanal Sankt-Peterburga in creation and development of such system on the basis of modern information technologies is described.

Key words: dispatching services, training plans, water supply system, emergency situations, automated training courses.

UDC 628.16.006.7

Experience of Modernization of Settling Tanks and Clarifiers at Water Treatment Stations. Volftrub L. I., Korabelnikov V. M., Gudoshnikova A. E. – P. 47.

Methods of the modernization of different designs of flocculators, settling tanks and clarifiers based on the use of thin-layer, recirculating flocculation and thin-layer deposition are presented. Advantages of the design of thin-layer cellular blocks developed by the authors and produced by the Ecoholding Closed Company are shown. Results of the long term (over 10 years) operation of modernized settling facilities in the systems of communal and industry water treatment at different compositions of natural water and various methods of their treatment are presented.

Key words: water treatment, modernization, intensification, flocculation, settling, thin-layer cellular blocks.

UDC 628.292

Power Saving Pumps for Wastewater Pimping. Redit M. – P. 53.

Recommendations for selection of pumps for wastewater pumping and maintenance of an optimal balance between power saving and minimal risk of clogging are made.

Key words: pump, impeller, engine, capacity, energy efficiency, optimization of design.

UDC 681.121.82

Technical Support of verification of Water Meters and Flow Meters. Kargapoltsev V. P. – P. 65.

Problems of the technical support of verification of instrumentation used in the municipal economy, water meters and flow meters to confirm their compliance with established standards of measuring accuracy are considered.

Key words: water meter, flow meter, pouring inspection device, weighing method of inspection.

